

Ein bisschen Artenvielfalt an der Münchner Freiheit

Antrag

Die kleine Grünfläche an der Münchner Freiheit neben dem Kiosk wird als insektenfreundliches Blumenbeet angelegt, z.B. durch die Münchner Staudenmischung, evtl. auch durch sommerblühende Sträucher. Das Beet wird regelmäßig gepflegt und die Rattenfallen werden entfernt.

Begründung:

Die Münchner Freiheit ist ein zentraler Platz im Bezirk und ein Aushängschild für Schwabing. Das meist vermüllte Beet mit kümmerlichen Spiersträuchern, Brennesseln und Rattenfallen passt dazu überhaupt nicht.

Neben dem Kiosk an der Münchner Freiheit wird demnächst ein öffentlicher Bücherschrank aufgestellt. Der Bezirksausschuss hat sich außerdem eine Sitzbank zwischen dem Bücherschrank und dem Beet gewünscht: Es ist mit Sicherheit viel schöner, neben einem blühenden Beet statt neben einer ungepflegten, vermüllten Grünfläche zu sitzen.

Ein liebevoll angelegtes und gepflegtes Beet wird auch nicht so schnell vermüllen. Direkt an der Treppe könnte eine Berberitze gesetzt werden, die durch ihre Stacheln unbedachtes Müllabwerfen verhindert. Bei der Neubepflanzung ist ein kompletter Erdaustausch wegen der starken Verschmutzung durch Metall und Plastikmüll im Boden ist zu empfehlen.

Auch die Begrünung auf dem Dach des Blumengeschäfts könnte mitgepflegt und evtl. etwas vielfältiger werden.